

SAVOYEN 2019: 6-tägige Flug- und Busreise

Leistungen:

- Flug mit Linienfluggesellschaft von Frankfurt nach Mailand und zurück ab Lyon inkl. aller Gebühren
- Moderner Reisebus (für alle Besichtigungen vor Ort)
- Autobahn- und Parkgebühren in Italien / Frankreich
- Unterkunft in bewährten guten Mittelklassehotels mit Frühstück (in zentraler Lage) inkl. Kurtaxen
- 5 mal Abendessen (Halbpension)
- Reiseleitung durch eine professionelle italienische Reiseleiterin ab Mailand / bis in die Grenzregion
- Reiseleitung durch eine professionelle französische Reiseleiterin ab der Grenzregion / bis Lyon
- Führungen und Besichtigungen an allen Orten gemäß Programm
- Eintrittsgelder gemäß Programm
- Reisepreissicherungsschein
- Spende i.H.v. Euro 30,00 für den Förderverein St. Martin Bornheim-Merten e.V. (Sie erhalten eine Zuwendungsbestätigung über die Spende)

Nicht enthalten:

- Getränke und nicht angegebene Mahlzeiten
- Trinkgelder und persönliche Ausgaben
- Eintritte, die nicht für das Programm erforderlich sind
- Transfer zum Flughafen Frankfurt (wird ab Merten organisiert und durch die Zahl der Teilnehmer geteilt)

Reisepreis: Euro 1.140,00 pro Person
inklusive Euro 30,00 Spende

Einzelzimmer: Euro 185,00 Zuschlag

Teilnehmer: 30 Personen

Einreise:

Für deutsche Staatsbürger ist ein gültiger Personalausweis ausreichend. Bürger von Staaten, die nicht zur EU gehören, können sich bei ihrer Botschaft informieren.

Geistliches Programm:

Es sind eigene Heilige Messen und Andachten an historisch bedeutsamen Orten sowie Impulse im Reisebus geplant.



Kathedrale und Notre Dame de Fourvière in Lyon

Die Reise wird vom Reiseveranstalter oneworldtours organisiert und durchgeführt. Die gültigen AGB können auf der Webseite www.oneworldtours.de abgerufen oder bei oneworldtours angefordert werden.

Die Anmeldung ist online unter Angabe der Reisennummer 0819 möglich. Bitte klicken Sie dazu auf der o.g. Webseite in der Mitte oben auf „Reiseanmeldung“ und füllen das daraufhin erscheinende Formular aus.

Außerdem ist beim Förderverein St. Martin oder bei oneworldtours ein Anmeldeformular erhältlich. Dieses kann per Post oder per Fax an oneworldtours gesendet werden.

Die Plätze werden nach dem Datum des Eingangs der Anmeldung vergeben. Wir empfehlen daher eine frühzeitige Reservierung, die Teilnehmerzahl ist begrenzt.

Bei Buchung wird eine Anzahlung in Höhe von 15% des Reisepreises und vier Wochen vor Reisebeginn die Restzahlung fällig.

Kontakt: oneworldtours GmbH & Co. KG
Alfred-Bucherer-Straße 91/ 53115 Bonn
Tel.: 0228 – 25901559
Fax: 0228 – 25901569
info@oneworldtours.de

Stand: 16. Februar 2018

 oneworldtours

Auf den Spuren des Heiligen Martin in den Savoyer Alpen



Panorama Turin

MIT TURIN, AOSTA, CHAMBERY, LYON

Studien- und Pilgerreise des
Förderverein St. Martin
Bornheim-Merten

vom 25.06. – 30.06.2019

Reiseverlauf:

25.06.2019: Am frühen Morgen fliegen wir in die oberitalienische Metropole Mailand, wo wir von einer italienischen Reiseleitung und einem modernen Reisebus erwartet werden. (Wer Flugangst hat, kann mit dem Zug anreisen.)

Über die Autobahn machen wir uns auf den Weg nach Westen und erreichen nach knapp zweistündiger Fahrt den Berg Superga, auf dem sich die gleichnamige Basilika befindet. Es bietet sich ein traumhafter Blick auf Turin. Die Basilika gilt als Meisterwerk des Barock und in ihr befindet sich die Grabstätte des Hauses Savoyen. (Innenbesichtigung ohne die Gräber) Anschließend fahren wir den kurzen Weg nach Turin herab und beziehen unser Hotel für 2 Nächte. Je nach Ankunftszeit unternehmen wir mit unserer Reiseleiterin einen Orientierungsspaziergang.



Superga bei Turin

26.06.2019: Den Vormittag widmen wir der am Fuße der Alpen gelegenen Großstadt Turin. Wir wandeln auf den Spuren der Savoyer und besichtigen den Dom mit dem Turiner Grabtuch.

Nach der Mittagspause machen wir uns auf den Weg zur oberhalb des Susa-Tals thronenden Sacra di San Michele. Die über 1000 Jahre alte Abtei ist dem Kult des Erzengel Michael gewidmet und Teil eines Pilgerwegs, der vom französischen Mont Saint Michel zum Monte Sant' Angelo in Apulien geht und ca. 2000 km lang ist.

27.06.2019: Wir verlassen Turin gegen 8 Uhr und beginnen unsere Fahrt zu den höchsten Gipfeln der Alpen. Auf der Via Francigena, dem Weg der Pilger, finden wir die Pont St. Martin. Hier soll der Legende nach der Heilige

Martin einen Pakt mit dem Teufel geschlossen haben, um den Fluss Lys überwinden zu können. In Aosta, der Hauptstadt der autonomen Provinz Aostatal, sehen wir eine der am besten erhaltenden römischen Stadnanlagen Europas. Hier verbringen wir die Mittagspause, bevor wir in der Nähe des höchsten Berges Europas, dem Mont Blanc, über den kleinen St. Bernhard Pass fahren – der Weg, welcher auch in der Antike häufig zur Alpenüberquerung genutzt wurde und den wahrscheinlich auch der Heilige Martin genommen hat. Der langsame Anstieg auf über 2000 Meter Höhe lässt uns die beschwerliche Reise der Menschen in der späten Antike ein wenig nachempfinden.

Auf der französischen Seite machen wir Station im Ort Aimé. Dort befindet sich eine wunderbare romanische Basilika, die nach dem Heiligen Martin benannt ist. Je nach Ankunftszeit ist die Besichtigung möglich. Die italienische Reiseleiterin und der italienische Bus fahren zurück und wir setzen die Fahrt in einem französischen Bus mit einer französischen Reiseleiterin fort. Am Abend erreichen wir Chambery, wo wir zwei Nächte verbringen werden.



Chambery

28.06.2019: Morgens erkunden wir Chambery mit der alten Residenz der Savoyer und der Kathedrale. Nach der Mittagspause fahren wir zum Lac du Bourget und nehmen in Aix ein Schiff zur Abtei Hautecombe. Das traumhaft am größten natürlichen See Frankreichs liegende Kloster war einst die Grablege der Savoyer Könige. Nach der Führung setzen wir erneut mit einem Schiff über in den einst mondänen Badeort Aix-les-Bains. Die Thermalquellen dort waren schon in der Römerzeit bekannt und insbesondere während der „Belle Epoque“ war die Stadt einer der wichtigsten Treffpunkte der kosmopolitischen Gesellschaft, der Adligen und Reichen aus aller Welt.

29.06.2019: Wir verladen die Koffer, fahren ein Stück Richtung Norden und erkunden die Hauptstadt der Hoch-Savoyen, Annecy. Die etwas höher gelegene mittelalterliche Burg dominiert das Stadtbild. Wir besuchen die Kathedrale Saint Pierre, die im 16. Jahrhundert im spätgotischen Stil erbaut wurde. Auf einer Anhöhe mit Blick auf die Stadt befindet sich die Wallfahrtskirche La Visitation, in der wir Reliquien des Heiligen Franz von Sales finden. Am späten Nachmittag setzen wir die Reise fort und erreichen nach etwa zweistündiger Fahrt die Großstadt Lyon, wo wir die letzte Nacht im zentral gelegenen Hotel ibis Perrache verbringen werden.

30.06.2019: Während einer Stadtrundfahrt gewinnen wir einen Überblick über die zweitgrößte Stadt Frankreichs. Die Altstadt mit der Kathedrale Saint Jacques und die beeindruckende Basilika Notre Dame de Fourvière sehen wir uns etwas genauer an. Am Nachmittag machen wir uns auf den Weg zum Flughafen und fliegen zurück nach Deutschland.

– *Programmänderungen oder Hotelwechsel innerhalb der gleichen Kategorie vorbehalten* –

Flüge:

Damit am ersten und am letzten Reisetag Besichtigungen möglich sind, haben wir uns für Flüge früh am Morgen bzw. zurück am späten Nachmittag entschieden. Das ist nach derzeitigem Stand nur ab Frankfurt möglich. Es wird ein Transfer im privaten Reisebus ab Merten organisiert.

Hotels: Turin:	Novotel
Chambery:	Kyriad
Lyon:	ibis Perrache



Aix-les-Bains